

Thomas Scherbluk gewinnt Bronze bei den deutschen Meisterschaften im Bankdrücken



Starker Auftritt von Thomas Scherbluk

Ein dritter und ein sechster Rang war die Ausbeute des Stemmclub Bavaria 20 Landshut bei den deutschen Meisterschaften im Bankdrücken der Jugend und Junioren in Gießen. Thomas Scherbluk gewann in der Jugend A-Klasse bis 83 kg die Bronzemedaille mit 125 kg und Florian Tikwe landete bei den Junioren in der gleichen Gewichtskategorie mit 140 kg auf Platz sechs.

Eigentlich hätte der talentierte Nachwuchsheber Scherbluk im Mittelgewicht starten sollen, kam aber zur Überraschung des Trainers Bernhard Hoidn entgegen der Abmachung mit 1,1 kg Übergewicht zum Wiegen nach Gießen. Trotz intensiver Schwitzbemühungen (ein Dutzend Laufrunden auf der Sandbahn innerhalb kürzester Zeit) pendelte sich der Zeiger der Waage auf 75,4 kg ein und damit war ein Wechsel ins Leichtschwergewicht unvermeidbar. Zwar steigerte sich der 17-jährige mit drei gültigen Versuchen auf die neue persönliche Bestmarke von 125 kg und schaffte bei seiner ersten Teilnahme an einer „Deutschen“ auf Anhieb Bronze, hätte aber in seiner ursprünglichen Gewichtsklasse schon mit 105 kg die Vizemeisterschaft erreicht. Florian Tikwe dagegen hatte mit seinen 78,4 kg eher „Untergewicht“ in der Klasse bis 83 kg. Sein Gewichtsverlust spiegelte sich auch im Resultat wider. Der Bavaria-Junior kam nicht über seinen Anfangsversuch von 140 kg hinaus und scheiterte zweimal an 150 kg. In der Endabrechnung bedeutete dies Platz 6.

Dr. Karl Greiner